
Поетановдент и резодюцш шестого Общаго Собран1й 
членовъ Вологодскаго Общества помощниковъ врачей.

(Изъ журналовъ Сображя).

Застдаше 10 тня 1912 г.

Въ засЬданш участвовало 29 дМ ствительны хъ членовъ и 8 чел. 
гостей.

Председатель Совета Общества, открывая С обрате, обратился къ 
присутствующим!, со следую щ ей речью: «Уваж аемы е товарищи! Сов^тъ 
Вологодскаго Общества помощниковъ врачей въ текущ емъ году работалъ 
въ неполномъ составе; въ половине года выш елъ изъ него председа
тель И. Н. Ш иш евъ и 1 членъ Совета. Изъ состава Совета Вологодскаго 
фшпальнаго отдел. выбыли: председатель П. А. КузьминскШ. секретарь
Н. X. А лексеевъ  и казначей А. М. Лепаковъ, кандидатами выбывшихъ 
членовъ Совета Губернскаго Общества нельзя было заменить полностью, 
такъ какъ одинъ изъ нихъ отказался работать. Советъ все же кроме 
текущей работы обсуж далъ несколько докладовъ принцитальнаго харак
тера и не мало затратилъ силъ съ  налаж иватем ъ работы въ Вологод- 
скомъ и другихъ фил1алъныхъ отделеш яхъ  въ губернш и съ  производ- 
йтвймъ анкеты. К ром е того нужно было готовиться къ V I I I  делегат
скому, I I I  всероссШскому и V I I I  съ езду  врачей. На Y I I  съ езд ъ  врачей 
мы готовились съ  радостью и надеждами. Мы были уверены, что насъ 
допустятъ къ его работамъ, мы ждали устройства повторительныхъ кур- 
совъ для насъ и мы думали, что привлекутъ насъ къ работамъ въ Гу- 
бернскомъ и у е зд н ы хъ  Санитарныхъ Советахъ. Все Вы знаете, какъ 
жестоко мы ошиблись. Наши ближайдше по работе товарищи врачи, пе- 
редъ которыми протекала и протекаетъ наша деятельность, грубсг отка
зали намъ во всемъ и даже урезали  наше представительство въ Сани
тарныхъ Советахъ количественно. Съ нетакими розовыми надеждами и 
одушевлешемъ мы ждали V I I I  съезда  врачей Вологодской губ. и гото
вились къ нему. Мы внесли туда 3 доклада: 1) о повторительныхъ кур- 
сяхъ, 2) о представительстве и 3) о реформе фельдшерско-акушерскаго 
образовашя и вотъ что получилось: такъ какъ вопреки вожделешямъ 
Губернской Земской Управы и Губернскаго Санитарнаго Совета Губерн
ское Земское Собраше въ 1910 г. категорически постановило, что курсы 
должны быть, то V I I I  съ ездъ  врачей, ничего не смопшй сделать про- 
тивъ огранизацш курсовъ, пореш илъ ихъ устройство въ Вологде и врачи 
Губернской больницы согласились руководить ими, тормозивши ихъ 
5 летъ . Въ остальномъ же V I I I  съ ездъ  пош елъ еще более назадъ, 
чемъ V II-й. V I I  съ езд ъ  призналъ, что наше представительство жела



тельно на Губернскихъ съ'Ьздахъ врачей въ количестве 2-хъ делегатов^, 
V I I I  съ ’Ьздъ р'Ьшилъ не пускать насъ ни на Г убер н сте  съезды  врачей, 
ни на ГубернскШ Санитарный Сов'Ьтъ, признавъ лишь желательнымъ 
наше представительство въ уЬздны хъ Санитарныхъ Сов’Ьтахъ по 1 пред
ставителю отъ фельдшерско-акушерскаго персонала съ  правомъ голоса 
только по бытовьш ъ вопросамъ. Такимъ образомъ врачи Вологодской 
губ. все туже стягиваютъ ж ел’Ьзныя цепи крепостничества вокругъ 
фельдшеровъ, разорванный ими въ эпоху «Ш турм ъ  Гранда». Д'Ьла наши 
въ уЬздэхъ  идутъ не совсЬмъ утеш ительно. Вельское1 отдел., насчиты
вавшее въ прош ломъ 30 членовъ, распалось. Сольвычегодское и В.-Устюг- 
ское не работаютъ и единственнымъ утеш еш емъ являются Яренское и 
Устьсысольское отделеш я, объединенныя образцово. Намъ, въ виду на
тиска врачей и другихъ организащй, необходимы более  могущественныя 
организацш, более  действительный средства борьбы. V I I I  делегатское 
Собрате, повидимому, будетъ не богато докладами отъ  делегатовъ, не 
видится больш ого количества ихъ по принцишальнымъ вопросамъ и на 
I I I  Всероссшскомъ съ езд е . Но все-таки, товарищи, кто мож етъ— п оез
жайте на 3 ВсероссШскШ съ езд ъ  и самымъ энергичнымъ образомъ вм е
щайтесь въ деятельность его. То, что Вы прибыли въ такомъ количе
стве на Собраше, говорить о вашихъ интересахъ къ Обществу».

Почтена вставашемъ память умершихъ товарищей А. А. Колосова, 
А. А. Макарова и Н. Н. Политова, после сего избраны Председателемъ 
Собратя М. Н. Никитинъ, Секретарями И. М. Михалевъ и А. И. Мо- 
розовъ.

Выслушавъ приветегае действ, члена О-ва П. Ф. Шашерина, Со
браше приступило къ разсмотренш  программныхъ вопросовъ:

1) Отчетъ за 1911 г. и смета прихода и расхода на 1911] г. сдаются 
въ ревизюнную комиссш .

2) Заслушавъ докладъ Совета о неаккуратныхъ плателыцикахъ 
Собраше поручило Совету сделать напоминашя членамъ, за которыми 
числится недоимка и если къ 1 января 1913 г. уплаты недоимки не по
следуете, исключить ихъ изъ Общества.

3) С обрате постановило сложить 3 руб. недоимки членскаго взноса 
съ д. чл. О-ва А. А. Чтецева за время его состояшя въ Саратовскомъ 
Обществе пом. врачей.

4) По докладу С. Н. Прибыткова «к ъ  вопросу о взаимоотношешяхъ 
Губернскаго Общества съ  его фил1альными отделеш ям и», Собраше при
няло следуюпця положешя:

I )  Взаимоотношешя между Губернскимъ Обществомъ и его фил1аль- 
ными отдгЬлешями вполне укладываются въ рамки существующаго устава 
Общества и инструкщи фил1альнымъ отделеш ямъ и въ настоящее время' 
должны только ими определяться и регулироваться.

И ) Поднимавплеся въ прош ломъ вопросы а) объ  определенш  со
става Вологодскаго фил1альнаго отд., б ) о выделенш  Устьсысольскаго 
фил. отд. и в) о реорганизацш Общихъ Собранш выходятъ за пределы  
вопроса о взаимоотношешяхъ и указываютъ на перестройку Общества на 
другихъ началахъ.

I I I )  Безусловно необходимая и желательная организащя Общества 
должна идти пугемъ образовашя фшпальныхъ отделеш й. Для чего нетъ 
никакой необходимости изменять уставъ Общества, инструкцно филiaль- 
нымъ отделеш ямъ или, наконецъ, существующШ порядокъ управлешя.

Пунктъ IV  положешй докладчика, предлагающш объединить запас
ные капиталы фил1альныхъ отделенШ и Губернскаго Общества въ одну 
Губернскую Кассу вызвалъ горячая прешя.



3

Одна часть ораторовъ, придавая запасному капитала важное зна- 
чеше, какое онъ можетъ оказать въ критическую минуту жизни Обще
ства, находитъ более  цел'Ьсообразнымъ держать въ одномъ м есте, где 
онъ будетъ представлять более крупную величину, ч-Ьмъ будучи разбро- 
санъ въ несколькихь кассахъ. Другая же часть вь обьединенш запас- 
наго кнпигала видптъ покушеше на автономно фл.па 1ьныхъ отделешй.

В ь результате вопросъ о концентрагци запаснаго капитала вь одной 
кассе передат на обсуждете фил1альных5 отдгьленш.

5) Заслуш авъ докладъ Уфимскаго Общества помощниковъ врачей 
«о  постройке кумысолечебницы на коллективныхъ началахъ» С обрате 
приняло положешя, предложенныя Советомъ Вологодскаго Общества:

I) Лечеш е заболевш ихъ членовъ нашей профессш должно произво
диться за счетъ учрежденШ, на служ бе которыхъ они состоять.

I I )  Стремлеше къ достижение правъ на более  продолжительное и 
улучшенное лечеш е заболевш ихъ членовъ за счетъ учреждена! должно 
считаться основной задачей нашихъ организащй.

I I I )  Лечеш е кумысомъ въ теченш 11/2— 3 мес. больш ею частью 
бываетъ недостаточно для поправлешя здоровья, подорваннаго тяже- 
лы м ъ  трудомъ въ антигипенической обстановке, въ какой постоянно 
находится фельдшерско-акушерскш персоналъ.

IV )  Учаси е въ  постройке кумысолечебницы не мож етъ оказать 
вл1яше на увеличеше числа членовъ Общества, такъ какъ пользоваше 
въ ней мож етъ быть осуществлено въ весьма ограниченныхъ раз- 
мерахъ.

V ) И мея въ виду все вышеизложенное и принимая во внимание 
ограниченность денежныхъ средствъ Общества въ  настоящее время, отъ 
участ1я въ постройке санаторш отказаться.

V I )  Но имея въ виду, что устройство санаторш по проэкту Уфим
скаго Общества потребуетъ незначительныхъ денежныхъ затратъ, не 
могущихъ вредно отразиться на развитш другихъ сторонъ деятельности, 
Общество не исключаетъ возможности въ будущ емъ вступить пайщикомъ 
по постройке санаторш.

6) Докладъ Н. А. Заостровцева «о  желательности постройки фельд- 
шерскаго дома въ одной изъ столицъ».

Докладъ переданъ въ  редакцюнную комиссш.
7) Прошешя вдовъ действ, членовъ Колосова и Макарова переданы 

въ ревизюнную комиссш , какъ имеюшдя связь со сметой.
8) Туда же передано заявлеше Вологодскаго фил1альнаго отделеш я 

объ уплате въ кассу отделеш я изъ Губернскаго Общества 21 руб. за 
членовъ отделеш я, живущихъ въ гор. В ологде и внесшихъ чд^рсшй 
взносъ за 1911 г. въ центральную Губ. кассу. Принцишально Собраше 
высказалось за удовлетвореше просьбы отделеш я.

9) Въ ревизюнно-редакцюнную комисспо избраны: председателемъ 
Д. Т. Костинъ, членами: М. П. Клочковъ, М. В. Голеневъ, Н. А. Заостров- 
цевъ, К. И. Серебренниковъ, К. И. Клепиковъ и П. А. Ш ушковъ.

Въ 2 часа ночи заседаш е закрыто.



4

Застдате 11-го i/оня.

Зас^даше открыто въ 8 час. вечера предсйдателемъ М. Н. Никити- 
нымъ въ присутствш секретарей М. И. Михалева и А. И. Морозова, 
29 действ, членовъ и 8 челов. гостей.

1) Утвержденъ ж урналъ заеЬдашя Собрания 10-го ш ня.
2) Читается докладъ И. Е. Ермолаева «о  повторительныхъ курсахъ».
Обширный докладъ товарища подробно излагаетъ iiCTopiio вопроса

о повторительныхъ курсахъ, доказываетъ необходимость ихъ для фельд- 
шеровъ Вологодской губ. и подробно характеризуя постановку д ела  на 
существующихъ курсахъ въ Петербурге, Москвё, K ieee, Екатеринославл’Ь 
и Саратов^, приходитъ къ выводу, что наиболее удовлетворяющими тре- 
бовашямъ, предъявляемымъ къ курсамъ земскими фельдшерами, надо 
считать Московсше курсы при ш коле д-ра Левинсона. Относясь отрица
тельно къ  устройству курсовъ въ г. Вологде, какъ не могущ ихъ иметь 
удовлетворительныхъ лекторскнхъ силъ, докладчикъ доказываетъ, что 
организащя курсовъ въ г. Вологде будетъ стоить не дешевле, ч ем ъ  ко
мандировки фельдш еровъ на курсы въ Москву.

ДоклаДъ этотъ внесенъ для обсуждешя въ V I I I  съ ездъ  врачей отъ 
имени Совета Общества.

Собрате шумными аплодисментами благодарило докладчика и Со-
ветъ.

3) Докладъ С. Н. Прибыткова: «о  реформе фельдшерско-акушерскаго 
образ овашя».

Основой реформы докладъ ставитъ работы съезда  но реформе 
фельдшерско-акушерскаго образовашя и реорганизащя ш колъ должна 
идти путемъ приближешя существующихъ программъ фельдшерскихъ 
ш колъ къ программе, выработанной эгимъ съездом ъ. Въ первую оче
редь необходимо добиваться признашя постановлены съезда  по реформе 
фельдш.-акуш. образовашя. Съ этой целью  необходимо на м естахъ вно
сить доклады во все медикосанит. организацш земствъ.

Далее предметомъ заботъ Общества должна быть местная фельд
шерская школа. Вологодская фельдшерская школа помимо всехъ  недо- 
статковъ, присущихъ ш коламъ этого рода, пм еетъ еще свои особый, спе
цифически}. Она является самодовлеющей и не обнаруживаетъ склонности 
къ реформировашю. «Наша задача, говоритъ докладчикъ, —  добиваться, 
чтобы Вологодская фельдш. школа, какъ и все проч1я, была преобразо
вана въ среднюю медицинскую школу съ  ш естилетнимъ курсомъ (2 обще- 
образовательныхъ и 4 спещ альны хъ»).

Д ело  реформировашя должно начаться сейчасъ же устранешемъ 
быощихъ въ глаза недостатковъ. К ъ  числу этихъ недостатковъ доклад
чикъ относитъ отсутств1е самыхъ необходимыхъ учебныхъ пособШ, не- 
достатокъ преподавательскихъ силъ, сильно суженный курсъ такихъ 
основныхъ предметовъ, какъ анатом!я, ф изю лопя, о т с у т е т е  въ про- 
громме школы такого, имеющ аго громадное значеше въ практической 
деятельности предмета, какъ бактерюлопя. И наконецъ— плохая постановка 
практическихъ занятш.

Этотъ докладъ также внесенъ Советомъ на V II I  съ ездъ  врачей.
Собраше докладъ приняло къ сведеш ю  и благодарило докладчика.
4) Заслушавъ докладъ Совета «о  представительстве помощниковъ 

врачей въ медико-коллепальныхъ органахъ» и принимая во внимаше по- 
становлешя V 'lII съезда врачей, признавшаго нежелательность предста
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вительства отъ фельдшерско-акушерскаго персонала въ Губернскихъ 
оъ'Ьздахъ врачей и Губернскомъ Санитарномъ Совете и ограничившаго 
представительство въ Уездны хъ  Санитарныхъ Советахъ однимъ предста- 
вителемъ съ  правомъ реш ающаго голоса лишь по ихъ бытовымъ вопро- 
самъ, собран1е приняло следуюнця предлож етя:

I. Сл^дуетъ всЬмъ фельдшерскимъ съ ’Ьздамъ самымъ р^шитель- 
нымъ образомъ протестовать противъ постановленш V I I I  съезда врачей.

II. ВсЬ наши делегаты  на Санитарныхъ Советахъ должны не со
глашаться на уменьшеше ихъ правъ.

III. Нужно поднять агитацйо по всей губернш между врачами, фельд
шерами, земскими деятелями и т. д. съ просьбой протестовать противъ 
постановленш VIII съезда  врачей.

IV'. Поручить Совету О-ва представить докладъ всЬмъ Уездны м ъ 
Земскимъ Собрашямъ и Губернскому, доказавъ въ номъ, что фельдшер
ское представительство необходимо для правильной подачи медицинской 
помощи и, что указаше врачей будто фельдшера делегаты  уменьшаюсь 
зИачеше Санитарныхъ Сов'Ьтовъ, ровно ни на чемъ не основано, nfio ни- 
какпхъ научныхъ работъ Санитарные Советы не дЪлаютъ и идутъ не 
во главе разработки какихъ-либо новыхъ воиросовъ, а твердятъ старыя 
азбучныя истины въ отношенш фельдшеровъ, искажая ихъ.

V. Въ т-Ьхъ же случаяхъ, где  представительство отъ фельдшеровъ 
будетъ реформировано въ духе  постановленШ V I I I  съезда, то выходить 
изъ Санитарныхъ Советовъ, бойкотируя ихъ, и настаивать и сосредото
чивать всю работу по земской медицине и но бытовымъ воиросамъ на 
фельдшерскихъ съездахъ.

о) Докладъ Г. II. Задеры: «ВсероссшскШ Фельдшерсшй Сою зъ».
Въ связи съ этимъ докладомъ оглашена резолющя, выработанная 

по разсмотреши доклада въ С овете и заключеше къ докладу Яренскаго 
фил1альнаго отдг1;лешя.

Co6paHie после непродолжительныхъ npeHiii согласилось съ резолю- 
щей Совета (см. отчетъ Общества за ] 9.11 г. стр. 4). •

6) Докладъ И. Е. Ермолаева «о  желательности петищонной кам- 
панш».

Co6paHie приняло следуюпйя положешя докладчика:
I. Признать, что u-етицюнная кампашя есть целесообразная форма 

борьбы за наши требовашя.
II. Что ее следуетъ  применять а) передъ центральнымъ правитель- 

ствомъ для ускорешя проведешя въ жизнь законопроектовъ о фельд- 
шерско-акушерскомъ персонале и б) рекомендовать, где есть подходя- 
1щя yauoeia, проводить передъ Губернскими Земствами и передъ Союзомъ 
предпринимателей для завоеванШ новыхъ позищй.

7) Председатель ревизюнно-редакцюнной комисйи Д. Т. Костина 
долож илъ:

а) Что комисйя не встречаетъ препятствШ къ утвержденпо отчета 
за 1911 г.

б) Что она находитъ возможнымъ выдать noco6ie вдове д. чл. А. А. 
Колосовой— 20 руб., Макаровой же отказать.

в) Что по докладу тов. Заостровцева комисшей принята следующая 
резолющя:

I. Собрате прпветствуетъ выступлеше автора, какъ единственное 
въ настоящемъ Собранш, сделанное независимо отъ  Совета пр!езжимъ 
издалека товарищемъ.
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I I .  Но, им-Ья въ виду, что устройство проектируемаго дома въ на
стоящее время практически неосуществимо, а стремлеше къ осуществле- 
шю проэкта въ будущ емъ отвлечетъ значительную часть энерпи и де- 
негъ нзъ Союзныхъ Обществъ, что будетъ тормозить друпя стороны 
деятельности нашихъ организащй— проэктъ отклонить.

III.-П ризнать прннцишально, что устройство всякаго рода домовъ, 
санатор1и, требующ ихъ огромной затраты денеж ныхъ средствъ не вхо
дить вь наши задачи ближаишаго будущаго и обсуждеше, какъ на со- 
брашяхъ, такь и на страницахъ профессюнальной печати, проэктовъ по- 
добнаго рода безполезно.

г) Измененную смету комисшя предлагаешь утвердить (см. прило- 
жеше Л» 1).

д) Выразить благодарность Совету за его плодотворную деятель
ность.

Собраше согласилось съ м неш емъ комиссш.
8) Выборы: Председателем!. Совета избранъ И. Е. Ермолаевъ. Въ 

члены Совета: С. Н. Прибытковъ, В. А. Васильевъ, А. А. КубенскШ, 
П. А. Перовъ (полномоч1я 6-го члена Совета М. П. Патрунова еще не 
кончились). Кандидатами вь члены Совета: И. II. Димметмань, С. В. Бо- 
товъ и С. II. Руда ко въ.

Членами ревизюнной комиссш: П. А. КузьминскШ, Н. И. Филатовъ 
и А. И. Баланчуковъ.

Вь судъ чести: Д. Т. Костинъ, М. В. Голеневъ и И. Н. Ш ишевъ.
Д елегатомъ на будущш IX  делегатски! съ езд ъ  избранъ Ив. Е. Ермо

лаевъ, кандидатомъ С. Н. Прибытковъ.
Вь заключеше Собраше выразило благодарность секретарямъ М. И. 

Михалеву и А. И. Морозову и распорядителю Пятницкой лечебницы Л. Н. 
Пирошкову, за безплатное предоставлеше здашя лечебницы  для настоя- 
щаго собрашя.

Въ 3 часа ночи председатель объявилъ V I Общее Собраше за- 
крытымъ.

Подлинные подписали: Председатель Собрашя М . Н. Никитине.

Секретари j f  Михалеве.
\ А. Морозове.

Съ подлинными верно: Секретарь Совета М . Патруновв.



СмЪта на 1012 годъ.
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С M ^ f e T e i  н а
П Р  И X  о д ъ .

Состояло на 1-е января 1912 юда
Запасы. Оборот. Всего.
Руб. |К, ! Губ. !К. Руб. ]К.

28 62 88 698 16

Ожидается к б поступлетю вь 1912 году.

1. Недоимки за прошлые годы (член, взносы) 13 33 66 67 80 —

2. Членскихъ взносовъ за 1912 годъ . . . . 76 66 383 34 460 —
3, Въ возвратъ п о с о б Ш ...................................... — — 5 15 5 15
4. Доходъ отъ устройства лекц Ш ..................... — — 31 47 31 47
5. % %  съ капиталовъ О - в а ............................. 25 — — — 25 —

Итого ......................... 750 27 549 51 1299 78

Солгнительныхб Кб поступлетю:

Членсше взносы:
1 Недоимки прежнихъ л етъ  ............................. — — — 58 59
2. Членсше взносы за 1912 г о д ъ ..................... — — — 72 50
3. Возвратъ iio co6 ifi.............................................. — — 43 50

- 174 59
29 09 145 50

779

•

36 695 01

11 !

1474 37
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1 Q 1 2  г о д ъ . Приложеше №  7-и.

Р А С X О Д Ъ .

1. Уплата долга союзу Об. II. Вр. яа 1911 годъ .
2. » членскаго взноса въ сою зъ Об. И. Вр.

за 1912 г о д ъ ............................................................... •
3. Выдача безвозвратн. пособия . . • .........................
4. > ссудъ ф-рамъ не членамъ О - в а .................
5. » » » членамъ » .................

Типографсюе расходы:
6. Печаташе годоваго отчета, журн. Собран, и пр. .
7. Уплата Союзу за анкетн. к а р т о ч к и .........................
8. Почтовые и телеграфные р а с х о д ы .........................
9. Канцелярсюе р а с х о д ы ..................... ' ..........................

10. Расходы по организацш Фил. О тдел..........................
11. Выписка газетъ и ж у р н а л о в ъ ..................................

» книгь по професс. в о п р о с а м ъ .................
12. Списано безнадежной с с у д ы ......................................
13. Расходъ по поездке на делегат. Собрашя согласно

разверстке Прав. С о ю з а ..............................................
14. Въ уплату долга Волог. Фил. Отдел. при разсроч-

ке его на 3 года ...........................................................
Непредвиденные р а с х о д ы ..............................................

И т о го .........................

Въ случае поступлешя расходуются:

1. Погашеше долга въ запаси., капиталъ..................
2. На усилеше ссуднаго ф о н д а ............................................

Руб. !к.
1

Руб. К.

37

152
20
10 —

30 —

80 ___
18 —

40 —

20 —

5 —

13 50
3 60
3 50

102 64

7 ..
7 27

549 51 549 51

100
45 50 145 50

695 01
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Приложеше JVi 2-й. 

С П И С О К Ъ  Ч Л Е Н О В Ъ

участвовавшихъ въ VI Общемъ Собранж Вологодскаго Общества
помощниковъ врачей.

№№
 

ио
 

по
ря

дк
у.

Фамилия, имя и отчество. М естож и тельство .

. 1 Васильевъ В. А ............................................ Гор. Вологда.
2 Димметманъ И. И....................................... »
3 Ермолаевъ И. Е......................................... 1 >
4 Каранчаева-Попова 11. М. .................
5 Кузнецовъ А. С............................................ 1 >
6 КузьминскШ 11. А ........................................ »
7 КубенскШ А. И ............................................. »
8 Морозова А. И............................................. »
9 Патруновъ М. П ........................................... >

10 11еровъ И. А ................................................. >
11 Прибытковъ С. Н...................................... »
12 Рудаковъ С. П ..............................................
13 Тяпинъ В. П................................................. >

14 Пузинъ А, А ................................................. >
15 Филатовъ Н. И........................................... »
16 Баланчуковъ А. И ....................................... ВологодскШ v.
17 Горяева А. А ................................................ »
18 Кокушкинъ Г. И ..........................................
19 Костинъ Д. Т ................................................ >
20 >
21 М^ДНОНОГОБЪ Ф. Д ...................................... >
22 Т ер ен гьев ъ ........................................... . >
23 Ш уш ковъ П. А ............................................ >
24 Финаровъ И. Г ................................  . .
25 Клепиковъ К. И........................................... Тотемск1й уЬздъ.
26 Заостровцевъ Н. А ...................................... Вельск1й уЬздъ.
27 Клочковъ М. П ............................................ Яренсюй уЬздъ.
28 Голеневъ М. В............................................. »
29 Серебрениковъ К. И ................................... >►
30 Никигинъ М. Н............................................ i УстьсысольскШ у%здъ.
31 Череповецюй уЬздъ.
32 Щ еперинъ М. И ........................................... С.-Петербургь.

Тппографш П. А. Цветова въ Во.югд);.


	Поетановдент и резодюцш шестого Общаго Собран1й членовъ Вологодскаго Общества помощниковъ врачей.

	Застдаше 10 тня 1912 г.

	Застдате 11-го i/оня.

	СM^feTei на

	П Р И X о д ъ.

	ю





